心のつながりシート

コロナに負けずに頑張ろう!! ~コロナお見舞い申し上げます~



本校では、「地域とのつながり」を大切にした教育活動を積極的に展開しています。地域の伝統芸能 や音楽サークルと共同で創る授業や、園芸サークルとの共同による地域の植栽活動、幼稚園・保育所や コミュニティーセンターでの清掃活動や製菓販売活動、老人福祉施設や病院での音楽的活動の発表な ど、本校の教育活動の多くは、地域の皆様の御理解と御協力なしには成立しません。子供たちは、地域 の皆様のおかげで、学校だけではできない楽しい貴重な体験を積み重ねています。

しかし、本年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、今までどおりの活動はできなくなりました。 それでも地域の皆様からは、「学校は大丈夫?」、「子供たちは元気にしているの?」、「協力できること があれば言ってね。」など、温かい励ましのお言葉をたくさん頂戴しました。

そこで本校では、全校の子供たちが分担をして、日頃からお世話になっている皆様に、感謝の気持ちを込めて手紙(「コロナお見舞い」)を出すことにしました。子供たちは、自分たちが元気であることやコロナに負けずに頑張っていること、地域の皆様とまた一緒に活動したいと思っていることなど、心を込めて手紙を書きました。

すると、多くの皆様から、子供たちへのお返事が届きました。中には、

大きな絵手紙を送ってくださった方もいました。温かい励ましの言葉にあふれた手紙を読む子供たちの表情は、嬉しさに輝いていました。直接に顔を合わせることはできなくても、地域の皆様と子供たちの絆が、また一つ深まりました。学校が地域に支えられていることを実感する取組となりました。





【地域の皆様から届いた励ましのお手紙】

【地域の皆様より】

- 生徒さんのお手紙、嬉しくて涙が流れました。みなさんの、「勉強を頑張ります」の言葉がとても嬉しかったです。
- みなさんと、一緒に本を読める日が、早くきますように。きっと、いいことがある!
- お手紙ありがとう。みなさんに、文字の力を教わりました。
- みなさんのお手紙は、家にこもりがちな私にエネルギーを与えてくれました。